



Claudia Valenzuela es neumóloga en el Hospital Universitario de la Princesa de Madrid, y Coordinadora asistencial de la Unidad Multidisciplinar de EPID del Servicio de Neumología.

Sus líneas de investigación principales incluyen enfermedades pulmonares raras y enfermedades pulmonares intersticiales, como las neumonías intersticiales idiopáticas, especialmente la FPI.

La Dra. Valenzuela ha participado como investigadora en varios ensayos clínicos sobre FPI y otras EPID fibróticas, y participa activamente en actividades científicas nacionales e internacionales relacionadas con este campo.